

# しんめいばら

定期整備!

六月二十一日(日)朝から小雨が降る中、県グリーンバンク緑化グループ支援事業の一環として、子供会との共催で花壇へポーチュカ、マリゴールドの植栽、街路のゴミ拾いなどを行いました。作業途中で雨足が強くなり、子供さん達には早めに作業を打ち切っていただきましたが、父母と会員によって作業が順調に進み、四百ポットの花苗を短時間で植えることが出来ました。花壇がまた賑やかになりましたのでぜひ公園にお出掛け下さい。



お母さんご苦労様!



ひと株ずつ丁寧に植えてね!



雨に濡れながら!

回覧

第122号  
2015.6.16

豆知識!

『植物はむずかしい面白さ』

花壇の水の管理がむずかしい季節になりました。園芸の花は世界各地から来ているので必要な水の量は原産地の環境によって異なります。例えばですが、多肉植物はあまり水を必要としません。アジサイは水が大好きです。ニチニチソウは乾燥気味で元気です。少しの水で済む花に水をとくさん与えると根腐れなどのものになり、水の好きな植物に水を与えないとおれてしまうでしょう。日なたが好き、乾燥気味が好き、日陰が好き、などの花をそのような場所へ植えるのは基本です。水やりは、表面の土が乾くまで待ち、根の先へ届くまでたっぷり水をやりませんが、いつも水がじゅうぶんだと根が発達しないといわれます。植物も楽しんでしまうのです。面白いですね。



ガクアジサイ!

今日の公園!



静岡市の花「タチアオイ」!



お知らせ!

- 七月の公園整備は五日(日)、十九日(日)の二回です。灌水、除草、施肥、清掃作業などを行います。
- 七月の回収、ビン・缶は二十八日(火)、古紙は二十六日(日)です。
- 町内会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は公園の美化活動に取り組んでいます。どなたでも入会が出来ますので楽しい活動にぜひご参加下さい。

連絡先・一三七五一八一 山本まで